

Motociclista murió tras accidentarse en Bowen

Un joven motociclista murió ayer en General Alvear, luego de haber protagonizado un accidente vial en el vehículo en que se desplazaba.

El hecho, según fuentes oficiales, ocurrió en Bowen, más precisamente sobre calle Lavalle, a metros de Pedro Segura. Por causas que están siendo investigadas, el muchacho –de apellido Albornoz– perdió el equilibrio y terminó sobre la carpeta asfáltica. Albornoz fue hallado por efectivos policiales a las 5 am del domingo y en virtud de las lesiones que presentaba, fue trasladado en ambulancia hasta el centro de salud de Bowen y luego derivado al hospital Enfermeros Argentinos de la Ciudad de Alvear, lugar donde murió casi dos horas después.

Por el hecho quedó abierta una causa caratulada “averiguación muerte en accidente” y quedó asentada en la Comisaría 46ª de Bowen.